



6 Pièces

139 m²

Réf. 5295

1 175 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coup de coeur pour ce chalet situé à quelques minutes du centre de Saint-Martin-de-Belleville ! D'une surface d'environ 139 m² sur 3 niveaux (114,90 m² Carrez), il offre actuellement 10 couchages avec ses 3 chambres doubles (dont une en suite avec salle d'eau) et un dortoir (3 couchages). Le premier étage est dédié à l'espace de vie comprenant une chambre, un salon et un séjour spacieux et lumineux agencés autour d'un poêle à 360 degrés, une cuisine ouverte et une terrasse pour profiter de la vue sur Saint-Martin et les montagnes. Le rez-de-chaussée est également bien pensé avec son coin ...

We've fallen in love with this chalet just a few minutes from the centre of saint-martin-de-belleville! With a floor area of around 139 sq. M. On 3 levels (114,90 sq. M. 'carrez'), it currently sleeps 10 with its 3 double bedrooms (one of which is ensuite with a shower room) and a dormitory (sleeps 3). The first floor is dedicated to the living area, with a bedroom, a spacious and bright lounge and living room arranged around a 360-degree stove, an open-plan kitchen and a terrace where you can enjoy the view of saint-martin and the mountains. The ground floor has also been well thought out, ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

